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BOULEVARD SAINT-LAURENT

LA MAIN, TOUJOURS DE SON TEMPS

THE MAIN, FOREVER IN TUNE
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Erigé en 1931-1932, le bain Schubert B occupe un fot ayant
appartenu i la famille Bagg durant trois générations, Stanley Bagg.
wenu d"Angleterre i la fin du 18° sigcle, acquiert une immense
propeiété situde du cété ouest du boulevard Saint-Laurent, entre
les ruses Sherbrooke et de Castelnau. Ce terrain est subdivisé et ses
lots sont vendus progressivemant par son fils, Stanley Clark
Bagg El, et son petit-fils, Robert Stanley Bagg. En 1911, le lot &
I'angle nord-cuest de la rue Bagg est Fun des derniers dont fa
succession familiale se défait.

La Ville de Montréal acquiert be lot en 1929, |l est alors au ceeur
d'un quartier densément peuplé, o0 la plupart des apparternents.
n'ont pas 'eau chaude et o0 plusieurs n'ont méme pas de
plomberie intéricure. La Ville y construit un bain public B en
pleine crise économique. Aprés la Deuxiéme Guerre mondiale,
I'édifice se transforme en pistine publique et conservera cette
fonction jusqu’s nos jours EL

Lors de son inauguration, I'édifice est nommé en I'honneur de
Joseph Schubert £, échevin du quartier Saint-Louis de 1924 &
1940, Ce Julf roumain, débargué & Montréal en 1907, a été actif
au sein du Workmen's Circle et de I'Union internationale des
ouvriers du vitement pour dames. A titre d'échevin, || a défendu
les droits des citoyens, en particulier ceux des travailleurs et
des enfants.

Schubert Bath I, erected in 1931-32, ocouples a lot owned by three
generations of the Bagg family. Stankey Bagg. who emigrated from
England in the late 18™ century, acquired an immense property on
the west side of Saint-Laurent Boulevard between Sherbrocke and
De Castelnau Streets. it was subdivided and its lots were gradually
sold by his son, Stanley Clark Bagg EL and his grandson, Robart
Stanley Bagg. In 1911, the northwest corner of Bagg Street was
one of the Last bots sold by the family estate.

When the property was purchased by the City of Montreal in
1928, it was surrounded by a densely populated neighbourhood
Most apartments in the area lacked hot water, and many did not
even have indoor plumbing, The City constructed Schubert
Bath I during the Great Depression, After the Second World
War, it became a public swimming poal, and continues to serve
as such to this day HL

When it was inaugurated, the bullding was named in honour
of Joseph Schubert B, municipal councillor for Saint Louis Ward
fresm 1924 until 1940, A Remanian Jew whao arrived in Montreal
in 1907, Schubert was active within the Warkmen's Circle and
the International Ladies’ Garment Workers Unlon. As councillor,
he defended the rights of citizens, in particular workers

and children,
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